

<b>Medio</b>	Radio Bío Bío
<b>Fecha</b>	23-1-2015
<b>Mención</b>	Estudiantes de la Confech se reunieron con titular de la educación superior del Mineduc. Habla presidente de la FEUAH.

#### **Estudiantes de la Confech se reunieron con titular de la educación superior del Mineduc**

- Los estudiantes de la Confech se reunieron con el jefe de la división de educación superior del Ministerio de Educación, Francisco Martínez, con quién trataron el tema de los aranceles. Habla: - Francisco Martínez, jefe de la división de educación superior del Ministerio de Educación. - Iñaki Martínez, Presidente de federación de estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado. Mención: - Nicolás Eyzaguirre. Conduce: Tomás Mosciatti y Rayén Araya.